



im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 27.01.2020

Südliche Georgenstraßenseite – Entfernung der alten Markierungen auf Gehweg

Antrag

Die Landeshauptstadt München soll am Gehweg auf der Südseite die Alten Markierungen (zum halbseitigen PKW-Parken auf dem Gehweg) entfernen.

Begründung

Die Georgenstraße wurde 2018 neu gestaltet. Dabei wurde die südliche Parkreihe zurück auf die Fahrbahn verlegt um durch Verschmälerung der Fahrbahn niedrigere Fahrgeschwindigkeiten zu erzielen.

Dieser Effekt tritt aber nur teilweise ein, weil die alten Markierungen auf dem Gehweg nicht entfernt wurden und viele Autofahrer deshalb immer noch mit 2 Rädern auf dem Gehweg stehen (siehe Fotos).

Deshalb müssen die alten Markierungen weg. Z.B. durch Austausch der entsprechenden Gehwegplatten.

Antragsteller:

Hans-Stefan Selikovsky
SPD BA3-Fraktion



Foto: Selikovsky

KATHARINA BLEPP (UA KULTUR, Fraktionssprecherin), DANIEL FRITSCH (UA Soziales und Bildung), GESCHE HOFFMANN-WEISS (Vors. UA Planung und Umwelt), FELIX LANG (Vors. UA Soziales und Bildung), SVEN MÜLLER (UA Kultur), MATHIAS POPP (UA Verkehr und Öffentlicher Raum), HANS-STEFAN SELIKOVSKY (Vors. UA Verkehr und Öffentlicher Raum), WERNER STADLER (UA Planung und Umwelt)



Foto: Selikovsky

KATHARINA BLEPP (UA KULTUR, Fraktionssprecherin), DANIEL FRITSCH (UA Soziales und Bildung), GESCHE HOFFMANN-WEISS (Vors. UA Planung und Umwelt), FELIX LANG (Vors. UA Soziales und Bildung), SVEN MÜLLER (UA Kultur), MATHIAS POPP (UA Verkehr und Öffentlicher Raum), HANS-STEFAN SELIKOVSKY (Vors. UA Verkehr und Öffentlicher Raum), WERNER STADLER (UA Planung und Umwelt)



Foto: Selikovsky

KATHARINA BLEPP (UA KULTUR, Fraktionssprecherin), DANIEL FRITSCH (UA Soziales und Bildung), GESCHE HOFFMANN-WEISS (Vors. UA Planung und Umwelt), FELIX LANG (Vors. UA Soziales und Bildung), SVEN MÜLLER (UA Kultur), MATHIAS POPP (UA Verkehr und Öffentlicher Raum), HANS-STEFAN SELIKOVSKY (Vors. UA Verkehr und Öffentlicher Raum), WERNER STADLER (UA Planung und Umwelt)